



COLOMBIA | CALI • MEDELLÍN • BARRANQUILLA • SANTANDER • OTRAS CIUDADES

NOTICIA

Atentan en Cali contra familiares de Lyan José, niño liberado en Jamundí: hombre asesinado medió en la liberación

Los hechos ocurrieron un día después de la liberación. La víctima era el primo del padrastro



Liberan a Lyan José, niño de 11 años que había sido secuestrado el 3 de mayo de 2025 en Jamundí. Foto: EL TIEMPO / Defensoría del Pueblo



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

22.05.2025 12:00 | Actualizado: 22.05.2025 12:36



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Un día después de la liberación de Lyan, el pequeño secuestrado el pasado 3 de mayo, en el corregimiento de Potrerito, en Jamundí, ocurrió un atentado contra dos familiares del menor.



En esta esquina sucedió el asesinato de Jesús Antonio Cuadros, primo del padrastro del niño.
FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

EL TIEMPO conoció que un hombre fue asesinado en el barrio Bretaña, en el sur de Cali. Una mujer que lo acompañaba resultó herida. Estaría siendo llevada al Hospital Universitario del Valle (HUV). **La víctima fatal fue identificada como Jesús Antonio Cuadros, entre unos 30 y 35 años. Es primo del padrastro del niño, Jorsuar Suárez. A Cuadro lo asesinaron con arma de fuego. Por la gravedad de sus heridas quedó muerto en el lugar.**



Mamá de Lyan habló tras liberación del niño. FOTO: JUAN PABLO RUEDA. EL TIEMPO

La mujer sería su pareja sentimental y, presuntamente, habría sido con Cuadros quien pagó dinero a los secuestradores del niño, pues este caso siempre fue identificado como un secuestro extorsivo. Se habla del pago de unos 5.000 millones de pesos, que luego fueron acordados en 4.000 millones.

Por su parte, el personero de Cali, Gerardo Mendoza, dijo **que Jesús Antonio Cuadros medió en la liberación para efectuar el cuantioso pago de dinero para lograr la liberación del niño. Señaló que ya serán las autoridades las que entren a investigar el caso.**

La historia de este secuestro está rodeada de interrogantes porque está tomando fuerza la versión de que se hizo el pago de una cuantiosa deuda por parte de la familia del niño a un hombre llamado 'Diego Rastrojo'. Aunque en un comienzo, la Policía Metropolitana señaló que todo indicaba que el secuestro habría sido cometido por los disidentes de las Farc, del frente 'Jaime Martínez'. De hecho, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, y el comandante de la Policía Metropolitana de la ciudad, brigadier

general Carlos Oviedo, siempre han mencionado a las disidencias, así como a uno de sus cabecillas en Jamundí: alias Oso Yogui.

Sin embargo, el padrastro del niño, pues el verdadero padre del menor, José Leonardo Hortúa, murió cuando el menor aún no había nacido, señaló el mismo día de la liberación de Lyan que su familia ni él han tenido deudas pendientes con grupos ilegales.

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Atentados](#) | [Atentado](#) | [Muertos](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGISTRATE](#)



EL TIEMPO GOOGLE NEWS

Síguenos en GOOGLE NEWS. Mantente siempre actualizado con las últimas noticias coberturas historias y análisis directamente en Google News.

[QUIERO RECIBIRLO](#)
